

新春を 迎えて

—各会派からのごあいさつ—



未来を見据えた着実な政策実現を!!

自由民主党議員団

あけましておめでとうございます。旧年中に賜りました御支援に心より御礼申し上げます。今年ラグビー・ワールドカップ、来年はオリンピック・パラリンピックが開催されます。こうした世界から注目を浴びる節目の年である一方、従前の日本社会を支えてきた制度の見直し求められるのも事実です。少子高齢化、社会保障費の自然増など、早期の対策を講じる必要があります。虐待防止対策の最前線として期待される児童相談所の開設準備。また、

高齢者・障害者などを対象とした地域包括ケアシステムの強化。更に、高度成長期に整備された都市基盤の更新。街のにぎわいに資する中野駅周辺の再開発事業。健康増進のための公園整備など、都市計画事業を着実に進め、職住近接の選り続けられる街づくりの取り組みも進めなければなりません。時代の流れは急です。自民党議員団は、未来を見据えたこれまでの取り組みを着実に進め、成果を区民の皆様にお届けできるように取り組んでまいります。

今こそ安全・安心の中野のまちを

公明党議員団

謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は史上初の米朝首脳会談が実現し、朝鮮半島の平和と非核化への前進を望みます。また平昌オリンピック・パラリンピックやサッカーW杯等、スポーツの分野で世界を相手に日本人選手の健闘が光りました。しかしながら、国内に目を向けると、平成30年豪雪、島根県西部地震、大阪北部地震、平成30年7月豪雨、記録的な夏の猛暑、そして台風21号と北海道胆振東部地震と、災害大国日本の再認識と地球温暖化の進行の脅威を

痛感させられました。中野は「子育て先進区」を掲げた酒井新区政がスタート致しましたが、区民の防災に対する意識は高く、安全・安心を区政の中心に据えた取り組みが必須です。議会が先頭に立った不断の区政改革のもと、子育て、教育、高齢者福祉、障がい者施策等、全ての区民に光を当てた政策はもちろん、高齢化を見据えたまちづくりやハードとソフト両面において災害に強い中野の実現のため、公明党議員団一丸となって全力で働いて参ります。

区民参加の区政を前に進める一年に

日本共産党議員団

新年あけましておめでとうございます。旧年中の日本共産党へのご支援に感謝申し上げます。昨年は新区長の誕生により区政に前向きの変化があらわれました。平和の森公園や哲学堂公園の「再整備」の見直し検討など、区民の願いに明るい兆しが見え始めています。何よりも区民参加による区政運営の動きは歓迎できます。当会派は、今年も区民要求実現に全力を尽くします。

国政に目を転じれば、安倍政権の破綻は露わにもかかわらず、暴走政治が続けられています。消費税増税や社会保障改悪などが強行されようとしていることも看過できません。今年統一地方選と参院選がたたかわれます。おごれる政権に退場の審判を下すと同時に、区政においては悪政から区民生活を守っていくことが欠かせません。区立保育園・幼稚園の民営化や全児童館廃止の計画をとどまらせたように、今年も区民運動と相まった議会論戦の展開で、区民福祉の向上と住民自治の発展に力を尽くします。

夢ある中野の未来を区民とともに!!

立憲民主議員団

新年あけましておめでとうございます。昨年の中野区長選挙において、我が会派が支援した酒井区政が誕生しました。皆様には、新しい区政を実感して頂けるよう精進して参ります。

昨年、国内は自然災害の猛威に晒されました。いつ起こるか分からない首都直下型地震、都市型水害等への万全の対策を備えます。また、国政の場では文書改ざんが大きな問題となりました。公文書は区民の財産と考へのもと、徹底した情報公開を進めて参ります。区財政を取り巻く状況は、一見好調ではありますが、今後必要とされる多くの公共施設の更新、少子高齢化に伴う歳入歳出構造の激変など、予断を許さない状況でもあります。こうした状況下でも、未来への投資、手厚い子育て支援と教育の充実、都市型の超高齢化へ対応できる中野モデルの構築を優先課題とし、「困ったときに寄り添い、お互い様に支えあう中野」実現のため尽力して参ります。

区政刷新と区議会改革の推進を

都民ファースト・無所属の会

新年あけましておめでとうございます。本年は、今上天皇が譲位され皇位継承がなされる年です。三十年の陛下の御公務に感謝と敬意の思いを捧げるとともに、新たに御即位される皇太子殿下におかれましては、心よりお祝い申し上げます。

さて、昨年は国際情勢が目まぐるしく変化する中で、国内では異常気象と自然災害が頻発しました。一方、区内での一番の変革は、新区長の誕生です。トップが変わると今までは違った見方・考え方で様々な問題に対処していく必要があります。わが会派は、区民の目線・気持ちに寄り添い、議員定数削減等、身を切る改革を進めながら、区政刷新に取り組みます。改定予定の「中野区基本構想」を待たずして、旧来の発想にとらわれず大胆で踏み込んだ施策が実施されるよう働きかけて参ります。新しい時代の幕開けと新しい区長のもと、今後五十年百年先を見据えた区政運営がなされるよう、議会活動を深化させて参ります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。